
Compte-rendu du conseil d’école du jeudi 24 juin 2021 

 
 

Membres Présents Qualité 

M. Ledoux 
Mme Olombel 

Maire de Candé-sur-Beuvron 
Secrétaire chargée des affaires scolaires 

Mme Terwagne 
Mmes Bouchet, Mareau, Prud’homme 

Directrice de l’école Alfred Thorel 
Enseignantes 

Mmes Danchot, Giraudet, Suhit, Boistard 
M. Beaussier 

Représentants des parents d’élèves 

 

Membres Excusés Qualité 

Mme Bouquet 
Mme Gaignerot 

Enseignantes 

M. Lépinard I.E.N. de la circonscription de Blois V 

 
 
Point n°1 :  Le compte-rendu du conseil d’école du 23 mars 2021 est validé. 
 
Point n°2 :  Bilan des projets de l’année scolaire 2020-2021 
 
Différents projets et actions ont été menés au cours de l’année pour toutes les classes de l’école : 

- Nettoyons la nature 
- Projet jardin 
- Spectacle de la Compagnie Planet’mômes 
- Conseils des délégués pour l’élémentaire 

 
 

La classe de PS-GS a exploité le thème du jardin à travers l’étude du cycle de vie de certains végétaux, la 
réalisation de plantations, la production d’arts visuels ainsi que la lecture et l’étude de nombreux albums. 
En lien avec la thématique, les élèves ont pu fabriquer un attrape-graines lors d’une sortie aux Jardins de 
Chaumont-sur-Loire le 10 juin.  
Une autre sortie est programmée le 5 juillet à l’écolieu La Filerie à Fresnes avec la classe de MS de Mme 
Bouquet.  Les enfants participeront à l’atelier « Qu’est-ce qu’on mange ? », visiteront les jardins, et 
termineront par une promenade en forêt associée à l’étude d’insectes.  
Les classes de PS-GS, MS, CP-CE1 et CE1-CE2 ont participé aux olympiades de l’école de Candé le mardi 22 
juin.  
 
La classe de MS a investi le projet jardin en réalisant des observations et des expériences pour explorer le 
monde du vivant : réalisation de semis, entretien du jardin, récoltes, confection d’affolants décoratifs, 
fabrication d’épouvantails, d’un hôtel à insectes et d’un nichoir.  
Toutes les classes de PS au CE2 ont participé au spectacle interactif « Le secret du jardin de Clément » de la 
compagnie Planet’mômes au mois d’octobre. 
Les élèves de MS ont également visité les jardins de Chaumont et participé à l’atelier « attrape-graines » 
ainsi qu’aux Olympiades de l’école le 22 juin. Ils participeront également à la sortie du 5 juillet à l’ écolieu 
La Filerie à Fresne avec la classe de PS-GS de Mme Prud’homme. 
Les élèves ont également participé à la réalisation de films d’animation.  
 
La classe de CP-CE1 a participé au concours Koala le jeudi 18 mars.  
Un projet méditation sur dix semaines a été réalisé en partenariat avec l’ AME – programme peace. Les 
élèves ont été sensibilisés au travail de méditation et de concentration en classe grâce à l’intervention de 
Mme Karen Braga. Mme Mareau remercie Mme Braga pour son investissement dans la mise en œuvre de 



ce projet. Les parents qui le souhaitent pourront apprécier le bénéfice de ce projet et se soumettre à 
l’exercice de la méditation lors d’une séance entièrement créée par les enfants qui aura lieu le jeudi 1er 
juillet (15 à 20 minutes). 
La classe a également contribué au projet jardin en participant aux sorties pédagogiques à Chaumont-sur-
Loire le 10 juin et à Fresnes le 5 juillet. Toujours en lien avec ce projet, et à partir d’un livre, Rose, les élèves 
ont découvert le travail d’une illustratrice à partir de fleurs pour ensuite réaliser leur propre production. Ils 
se sont ensuite inspirés de leur production pour réaliser un travail d’écriture en lien avec l’intervention de 
l’auteur Pauline Kalioujny dans la classe, le jeudi 17 juin.  
 
La classe de CE1-CE2 s’est appuyée sur la thématique du jardin comme fil conducteur dans son travail sur 
l’année (poésie, chant, arts plastiques, lecture, questionner le vivant, plantations...). 
Les élèves ont participé à l’atelier « cyanotope » lors de la visite des jardins de Chaumont-sur-Loire et se 
rendront avec les autres classes à l’ écolieu La Filerie à Fresnes. 
Les élèves de CE1 ont participé au concours Koala et les élèves de CE2, au concours Kangourou.  
Des séances sur l’électricité ont été menées grâce à l’intervention de Mme Vallot, lors desquelles les élèves 
ont pu exercer quelques manipulations. Mme Bouchet remercie Mme Vallot pour son investissement dans 
ces séances pédagogiques.  
Une intervention de l’équipe mobile de sécurité (EMS) a eu lieu au cours de l’année avec la mise en place 
d’ateliers sur le climat scolaire afin de gérer les conflits en récréation. Le bilan de cette intervention est 
très positif car cela a permis une véritable réflexion au sein du groupe classe.  
 
La classe de CM1-CM2 a bénéficié de l’intervention « risques inondations » avec l’Observatoire Loire ce qui 
a conduit à la réalisation d’ateliers en classe (maquettes...) et à des séances d’observation sur le terrain 
(Loire, Beuvron).  
Les élèves ont aussi participé au concours Kangourou et au duo’athlon.  
L’équipe mobile de sécurité est également intervenue sur le niveau CM1-CM2 pour influer sur le climat 
scolaire. Les élèves ont été sensibilisés à la question du harcèlement et notamment du cyberharcèlement. 
Les élèves ont participé à la class’USEP du 21 au 25 juin ; lors de cette semaine sportive, diverses activités 
ont pu être expérimentées par les élèves : vélo, initiations au pull ball et kin ball, activités paralympiques, 
relais, orientation, bike and run, escape game... 
Les parents d’élèves soulignent l’engouement des enfants pour la class’USEP et remercient les maîtresses 
qui elles-mêmes ont pu apprécier le bénéfice de cette semaine sur la cohésion du groupe classe.  
 
Madame Terwagne présente le thème choisi pour l’année 2021-2022, « la musique », et invite les parents 
qui le souhaiteraient à s’associer au projet selon leurs talents ou leurs idées. À bon entendeur... 
 
Point n°3 : effectifs de la rentrée 2021-2022 
 
Au 24/06/2021, les effectifs sont les suivants : 
PS : 12   CP : 11   CM1 : 7 
MS : 8   CE1 : 13  CM2 : 17 
GS : 20   CE2 : 21 
 
Pour le moment la répartition serait la suivante mais elle est susceptible de changer en raison 
d’éventuelles inscriptions supplémentaires au cours des congés d’été : 
 
PS/MS : Mme Bouquet 
GS : Mme Prud’homme 
CP/CE1 : Mme Mareau 
CE1/CE2 : Mme Bouchet 
CM1/CM2 : Mme Terwagne 
 



Le sujet des toutes petites sections est évoqué : Mme Terwagne déclare qu’il ne sera pas possible d’ouvrir 
une TPS en raison du nombre de demandes insuffisant pour l’inscription en TPS pour l’année 2021-2022. 
Par ailleurs, les effectifs vont s’alourdir en élémentaire à partir de l’année prochaine et une classe GS-CP 
est envisagée.  
 
Point n°4 : Protocole sanitaire 
 
Madame Terwagne apporte les dernières précisions concernant le protocole sanitaire : lorsqu’un cas est 
avéré dans une classe, la classe ferme au sein de l’école mais le travail continue en distanciel. Lorsqu’une 
enseignante est absente et non remplacée, les enfants ne peuvent plus être répartis dans les classes, ils ne 
sont donc pas accueillis à l’école. L’école essaie dans ce cas de prévenir le plus rapidement possible les 
parents afin qu’ils puissent s’organiser pour faire garder leurs enfants. Enfin, depuis le jeudi 17 juin, le port 
du masque à l’extérieur n’est plus obligatoire, y compris dans les écoles, pour enfants et adultes.  
 
Point n°5 : Compte rendu du conseil des délégués élémentaire. 
 
Le deuxième conseil des délégués a eu lieu le lundi 31 mai. Le compte rendu est disponible sur le site de 
l’école. La visite de Monsieur Le Maire est prévue le lundi 5 juillet afin de répondre aux questions des 
enfants.  
 
Point n°6 : Bilan travaux : remerciements et demandes 
 
L’équipe enseignante remercie la mairie d’avoir posé la cloche sous le préau élémentaire ainsi que d’avoir 
remis en état de fonctionnement un ordinateur.  
 
Demandes : aucune demande n’est effectuée, la liste des demandes sera communiquée à la mairie avant 
les congés d’été.  
 
Point n°7 : Élections des représentants de parents d’élèves 2021/2022 
 
Le conseil d’école vote l’adoption du vote par correspondance uniquement lors de l’élection des 
représentants des parents d’élèves.  
(Pour rappel, les personnes qui ont le droit de vote sont : le directeur ou la directrice, les enseignants et 
enseignantes affectés à l’école, le maire et un conseiller municipal, les représentants des parents d’élèves (1 
par classe), le DDEN.) 
 
Voix pour : 11 
Voix contre : 0 
Abstention : 0 
Résultat : vote adopté à l’unanimité. 
 
Point n°8 : Questions des parents d’élèves 
 
Question 1 : la circulation à proximité de l’école est difficile car la rue est étroite. Est-il possible 
d’envisager un sens unique ? 
Réponse de M. Le Maire : l’objectif de l’exiguïté de la route était volontaire afin de réduire la vitesse à 
proximité de l’école pour des questions de sécurité. Cela fonctionne plutôt bien car depuis 3 ans il n’y a 
aucun accident à déplorer. Par conséquent il n’est pas prévu d’envisager une circulation à sens unique. 
 
Question 2 : Est-il possible de prévoir un abri à vélo plus grand ? 
Réponse de M. Le Maire : D’un point de vue technique et financier, cette demande est réalisable ; la 
question doit être posée en conseil municipal.  



 
Question 3 : Les dates de sorties scolaires pourraient-elles être connues plus tôt afin que les parents 
volontaires pour accompagner ces sorties puissent s’organiser ? 
Réponse des enseignantes : Les dates de sorties sont toujours communiquées aux parents dès qu’elles sont 
déterminées, mais cette année, en raison de la crise sanitaire, les possibilités de sorties ont été suspendues 
aux annonces du gouvernement et des étapes du déconfinement. Par conséquent, les dates ont été 
connues tardivement mais communiquées aux parents dans les meilleurs délais.   
 
 
 
La séance est levée à 18h32        
 
Les secrétaires de séance :                                                                                  La directrice :  
Mmes BOISTARD et BOUCHET                                                                            Mme TERWAGNE 
 
 

 


